



**Einreicher:**

Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg

**Betreff:**

Sachleistungen für Asylbewerber

Erstellungsdatum 24.09.2001

Eingang 02: \_\_\_\_\_

Datum der Sitzung: \_\_\_\_\_

**Inhalt:**

Vor der Sommerpause hat sich die Stadtverordnetenversammlung in einer, mit großer Mehrheit beschlossenen Erklärung für die Ablösung des Sachleistungsprinzips für Asylbewerber durch die Auszahlung von Bargeld ausgesprochen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Was hat der Oberbürgermeister unternommen, um die Erklärung zur Ablösung des Sachleistungsprinzips durch das Bargeldprinzip für Asylbewerber an die Landesregierung und den Landtag weiterzuleiten?

\_\_\_\_\_  
Unterschrift